

RESUMEN AL 06 DE JUNIO DEL 2002

En la primera semana del mes de junio, las reservas internacionales que administra el Banco Central se redujeron tanto en reservas internacionales netas (RIN) como en reservas internacionales netas ajustadas (RINAS) por US\$ 11.4 y 4.7 millones, respectivamente, siendo su diferencia, la variación de encaje en moneda extranjera (US\$ 6.7 millones). La reducción de RIN fue el resultado de pagos de deuda externa del sector público no financiero combinado (US\$ 1.8 millones) al BIRF/IDA y otros, venta de divisas al sistema bancario (US\$ 3.0 millones) y la reducción de depósitos de encaje en moneda extranjera, principalmente.

Los movimientos anteriores ubicaron el saldo de las reservas internacionales brutas en US\$393.2 millones, superiores en US\$10 millones al saldo de diciembre 2001 y equivalentes a 1.8 veces la base monetaria .

En materia de activos internos netos (AIN), estos disminuyeron C\$ 111.0 millones, resultado del aumento de depósitos del gobierno (C\$ 119.0 millones), incremento de depósitos de encaje en moneda nacional (C\$ 35.0 millones) y de la caja de los bancos comerciales (C\$ 6.0 millones), así como por la colocación neta de títulos (C\$ 18.0 millones). Las operaciones antes mencionadas fueron muy superiores a las expansiones causadas por el resultado cuasi - fiscal (C\$ 54.0 millones) y otros activos y pasivos netos (C\$ 3.0 millones).

El incremento en los depósitos de encaje en moneda nacional y el traslado de depósitos del gobierno al Banco Central se asociaron a la menor demanda de numerario (C\$ 179.0 millones). Los movimientos anteriores aunados con el aumento de la caja de los bancos, resultaron en una disminución de la base monetaria (C\$ 137.9 millones).

A pesar de la reducción de los depósitos de encaje en moneda extranjera, esto no impidió que el sistema financiero finalizara con excedentes, ubicándose en C\$ 302.0 millones y US\$ 9.3 millones, por encima del encaje requerido. Estos excedentes significaron sobre encajes

RESUMEN AL 06 DE JUNIO DEL 2002

de 4.8 por ciento en moneda nacional y 0.8 por ciento en moneda extranjera.

Por último, el agregado monetario M3A presentó un crecimiento inter anual de 15.8 por ciento, resultado del crecimiento observado en los depósitos en dólares (22.0 por ciento) y en córdobas (4.2 por ciento).